

RACONTE TON QUARTIER



Mon Hauteville c'est :

Associations
Image
Vivable
Convivialité
Bus Sport
Habitant
Meilleur

Guy Gilard ancien chauffeur de bus photographié dans un arrêt de bus à Hauteville le 01/06/2023 ©

Je m'appelle Guy Gilard ancien chauffeur de bus « retraité ». J'ai travaillé sur la ligne 1 de Hauteville à la gare.

L'image que j'ai du quartier est plutôt bonne et elle s'améliorera sans doute encore avec les travaux. J'ai habité dans le quartier, rue Eugène Boudin et place Raoul Dufy où j'ai eu mes enfants. J'avais de bonnes relations avec les habitants et les commerçants du quartier. Mais, je ne suis plus engagé dans la vie du quartier parce que je n'y habite plus. Mes meilleurs souvenirs sont les sports que je pratique toujours comme le karaté au dojo. Une anecdote qu'il me vient à l'esprit : quand je déposais les élèves du quartier au lycée Paul Cornu, ils appuyaient sur les boutons pour descendre mais ils ne descendaient pas. Au début, c'était drôle mais à la fin c'était énervant !

Je n'ai pas pu donner mon avis sur les travaux. Je pense que les changements vont être l'abattement des tours, refaire des maisons individuelles. Il faut plus de commerçants de proximité.

Enola et Cloé